

## たのしいこと いっぱい！

令和6年12月

先日の作品展では、子どもたちはおうちの人見てもらってとても喜んでいました。年中さんになって、指先もぐんと器用になり細かな造形活動ができるようになりました。作品の隅々に成長が感じられたと思います。作品を持ち帰る時も「わたしのひな人形！」と大事に抱っこしたり、きらきらカードを「ママに教えてあげる」と楽しみにしていたりと、子どもたちも自分の作った作品に愛着を感じていました。

発見がいっぱい！



じぶん人形！



2学期も残すところわずかとなりました。運動会や作品展を通して、クラスの絆も深くなってきました。トラブルが起こると、みんなで「どうしたの？」「こうしたら？」など意見を出し合って自分たちで解決しようとする姿もよく見受けられるようになりました。子どもたちの姿を見守りながら楽しく2学期を終えたいと思います。

神経衰弱  
誰の番？



お当番！  
頑張っているよ！



てっぺんまで  
あと少し！



お話をうそく会！



消防車の前で  
パチリ！



小学校で  
かけあし！

うんてい相撲  
のこった！このった！



2回目収穫したよ！

